



Adherido a la CST

COLECTIVO UNITARIO DE TRABAJADORES



C/ Ventura Rodríguez nº 10 - local, 50007 - ZARAGOZA
Tfno. Sede: 976 389 713 Tfno. Cocheras: 976 595 113

✉ contacto.cut.aragon@gmail.com @CutAragon
🌐 www.cutaragon.org 📍 Infocut Zaragoza

Afiliado a:



CUT se reúne con la Subdelegada del Gobierno en Zaragoza y mandos policiales, para trasladarles nuestra preocupación acerca de que mochilas, maletas, carros de la compra, etc. permanezcan abandonados en el interior de los autobuses, mientras estos se encuentran prestando servicio

Zaragoza, a 29 de noviembre de 2024

Tras haber sido solicitada por este sindicato, se ha celebrado en la mañana de hoy una reunión tripartita en la sede de la Delegación del Gobierno en Aragón, entre representantes de CUT, la Subdelegada del Gobierno en Zaragoza y representantes de la Policía Nacional, con objeto de mostrar nuestra preocupación en relación a la ausencia de cualquier tipo de protocolo para el tratamiento y custodia de maletas, mochilas, carros de compra, etc. a bordo de los autobuses urbanos y la inseguridad que ello provoca a conductores y usuarios, que a día de hoy se ven obligados a convivir en los autobuses con este tipo de bultos, desde el mismo momento en que son detectados, hasta su entrega en Cocheras en el momento de la finalización del servicio.

Por parte de los mandos policiales, se nos ha transmitido que la Fuerza Pública se encuentra a la entera disposición de conductores y usuarios para gestionar situaciones de incertidumbre ocasionadas por la presencia de bultos que originen cualquier tipo de sospecha a bordo de los vehículos. No obstante, han mostrado sus reticencias para establecer cualquier tipo de protocolo al respecto, al tratarse de un servicio que se presta por una empresa privada, ya que entienden que debe ser la propia empresa privada la que establezca sus propios mecanismos de actuación en la gestión y control de esos objetos.

Por su parte, la Subdelegada del Gobierno en Zaragoza, que ha mostrado también su receptividad ante este problema, nos ha transmitido que, a pesar de que es un asunto que no depende directamente de la Administración a la que ella representa, ya que el servicio de bus urbano de Zaragoza compete al Ayuntamiento de Zaragoza y a Avanza, que es la empresa contratada, va a realizar gestiones en este sentido para averiguar las posibilidades de clarificación de este asunto.

A día de hoy, la Dirección de la multinacional Avanza-ADO, todavía no ha mostrado el más mínimo interés en este asunto, a pesar de que desde este sindicato se le notificó por escrito hace meses.

A CUT, más allá de agradecer la celeridad en la atención que tanto la Subdelegada del Gobierno en Zaragoza como los mandos de policía han mostrado en este asunto (a diferencia de lo que suele ocurrir con los actuales responsables municipales del Ayuntamiento de Zaragoza), nos ha sabido a poco el alcance de las alternativas propuestas por las partes, ya que seguimos insistiendo en que el abandono de este tipo de objetos en el interior de los autobuses, sí puede representar un grave problema de seguridad pública que, por tanto, debe quedar regulado mediante un protocolo y/o unas pautas de actuación pre-establecidas, que en un servicio público, no deben quedar exclusivamente al albur de los intereses de una empresa privada.

Os seguiremos informando.



Sección Sindical CUT en Avanza Zaragoza